

サンデー コラム



中村正・秋田屋本店社長

6月28～30日に米国ハ
ワイ州・ホノルルで開催
されたライオンズクラブ
国際大会に代議員として
参加しました。

ライオンズクラブ国際
協会は赤十字社を上回る
世界最大の奉仕団体であ
り、国連加盟国数を上回
る210カ国に組織され
る世界最大のNGOであ
ります。

第98回となるホノルル
大会は世界各国から2万
人超が参加し、大会前日
の華やかなインターナシ

山田實紘氏、LC国際会長に



なかむら・ただし 1951年、岐阜市生まれ。県製菓協
会長。みつばちの家庭理事長。県養蜂組合連合会長。岐阜南法
人会長。県経済同友会代表幹事。県研究開発財団評議員。岐
阜商工会議所常議員。岐阜放送番組審議会委員。県フェンシン
グ協会会長。岐阜市体育協会副会長。県立岐阜北高校同窓会長。

動を实践します。

大会最終日総会での国際
会長就任宣誓式は、命の
尊厳と平和を訴え感動を
呼ぶ素晴らしいスピーチ
でした。日本人2人目の
国際会長として日本を世
界に発信する大きな期待
が膨らみます。ライオン
ズクラブ国際協会の本部
は米国シカゴにあり、国
際会長はシカゴを拠点に
1年のうち300日以上、
上、世界各国を訪問する
たいへんな激務でありま

が、日本の、そして岐
動となりましたが、管内
会長の代表として頑張
つて頂きたく、我々岐阜
の奉仕活動が実践でき
ることを感謝致します。
ライオンズクラブの目
的は「奉仕」です。奉仕
られるものですが、世界
平和、人道支援に邁進
するライオンズクラブ国際
協会がノーベル平和賞を
受賞することにより、新
たな多くの同志が得られ
るものと思います。山田
国際会長には会員増強を
促進すべくノーベル平和
賞を目指していただきた
い。

「奉仕」推進の励みに

・教育・福祉
・文化面とあ
らゆる奉仕活
思います。